

Méditation dimanche 20 novembre
Fête du Christ, Roi de l'Univers
Luc 23, 35-43

Nous arrivons au dernier dimanche de l'année liturgique. L'Évangéliste Luc nous a accompagné toute cette année. Il nous présente ici toute l'histoire du Salut dans un raccourci assez saisissant : Crucifixion de Jésus et dernières paroles de celui que la tradition a appelé « le bon larron ».

Jésus vient de vivre la passion, partageant en cela toutes les passions de l'humanité d'hier, d'aujourd'hui et de demain. Et au milieu de cette scène de la croix si douloureuse, il y a comme une pause paisible, une ouverture de lumière, ce bref dialogue entre Jésus et ce larron crucifié à côté de lui.

Je peux, simplement et humblement, reprendre à mon compte les paroles de cet homme pécheur. Jésus, si respectueux de ma liberté, n'attend que cela pour me faire entrer dans sa vie. Aucune faute, aucun refus n'est trop grand pour me séparer de Dieu. Il me faut, en vérité, implorer Jésus pour que, selon le mot magnifique du Larron, il se souvienne de moi, il n'oublie pas.

Mais Dieu peut-il oublier ses enfants, puisque c'est pour nous qu'il a traversé sa passion et la mort et qu'il nous attire à lui pour partager son amour, son bonheur, sa vie.

Il faut que, tout doucement, j'accepte de m'abandonner à cet amour, ce bonheur, La Vie.

La dernière parole de ce dialogue entre ces deux crucifiés est une magnifique parole d'espérance : « Aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le paradis » ! Pas demain, pas après-demain, non, aujourd'hui ! Merci, mon Dieu, de m'accueillir tel que je suis. Je crois que ton amour infini peut me transformer, me réhabiliter, me ressusciter. Il faut simplement que j'accepte de te ressembler, toi, Jésus « doux et humble de cœur » Et si je mets du temps pour cela, je sais que tu es patient et que, sans cesse, tu me tends la main.

Bonne fin d'année... liturgique et à l'année prochaine... liturgique !

Bruno, votre frère prêtre